

Herzliche Einladung zu unserem Maifest am 10.05.2023

von 16:00 – 18:00 Uhr

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

es ist soweit: unser Maifest steht vor der Tür. Wir laden Sie und Ihre Kinder recht herzlich zum traditionellen Schulfest auf dem Pausenhof ein, wo wir auch endlich wieder einen Maibaum aufstellen können. Vielen Dank dem Elternbeirat, der diesen besorgt und geschmückt hat und einige Schülergruppen bemalen gerade die Schilder dazu.

Für Essen und Trinken ist gesorgt: Von Hotdog bis Obazder mit Brezen ist alles zum Verkauf bereit, darüber hinaus wird es auch Aktivitäten von und für unsere Schüler geben. Gerne kommen Sie und Ihre Kinder in Tracht.

An diesem Tag finden vormittags Kurzstunden statt und der Unterricht endet um 11:30 Uhr. Da wir keine Schulbusse haben, sondern den MVV nutzen, fahren die Busse wie üblich um 13:00 Uhr. Falls Ihr Kind nicht nach Hause gehen kann, besteht die Möglichkeit, dass Ihre Kinder bis 13:00 Uhr in der Aula beaufsichtigt werden. Die OGS findet an diesem Tag trotzdem statt. Sie können aber Ihr Kind an diesem Tag auch ausnahmsweise von der OGS beurlauben. Denken Sie in diesem Fall auch daran, das Essen abzubestellen.

Die Teilnahme am Maifest ist für unsere Schüler:innen verbindlich. Wenn es aber nicht möglich ist, dass Ihr Kind am Fest teilnimmt, weil Sie z.B. bereits einen wichtigen Termin ausgemacht haben, können Sie Ihr Kind an diesem Tag am Nachmittag beurlauben. Bitte nutzen Sie dazu die Beurlaubungsfunktion im Schulmanager. Ansonsten freuen wir uns auf alle Schülerinnen und Schüler und deren Eltern und Freunde.

Auf zwei Dinge wollen wir noch hinweisen:

Vor der Schule besteht ein absolutes Halteverbot. Nutzen Sie deswegen die Parkplätze in der Umgebung oder in der Savoyer Au.

Außerdem sammeln wir an diesem Tag wieder Sachspenden für die Freisinger Tafel. Sie finden einen Stand in der Aula, wo wir gerne Lebensmittel oder Drogerieartikel entgegennehmen.

Wir freuen uns auf ein hoffentlich sonniges Maifest 2023!

A. Weigl, Schulleitung



Maibaumaufstellen im Jahr 2018 –
damals noch in den Containern